

Knapperer, lui décocha l'épithète de butor, à laquelle l'autre riposta par celle de bélite.

Cependant, la cause première de toute cette scène fâcheuse, le jeune économe, fit le lendemain, non sans quelque crainte, la visite qu'il avait promise à la veuve du greffier Müller. "Ce serait vraiment terrible ! pensait-il, que les deux amies, la blonde et la brune, se fussent fait confiance de ce qui est arrivé à chacune d'elles." Arrivé à la porte de la maison, il voulait retourner sur ses pas, mais il avait été vu de la fenêtre, et il dut entrer, bon gré, mal gré. La mère le reçut et le présenta à sa fille... Oh ! la déception fut cruelle... Mais, deux cent mille florins !

Passons légèrement sur cette visite et transportons-nous pour quelques instants au théâtre, où ce même soir, notre libraire maussade se trouvait assis tout auprès du jeune économe. Ce dernier rendit compte à son voisin de sa visite chez la greffière, dont il était fort satisfait, puis il ajouta tout à coup :

"A propos, quelles sont donc ces deux autres demoiselles qui viennent ici de temps en temps s'asseoir, à tour de rôle, à la place où vous êtes ?

— Ah ! les... répliqua le vieux malin singe en riant intérieurement. Oh ! ce n'est pas grand-chose, deux je nes créatures insignifiantes

Cependant, tout était bien tristement changé au No 15 et au No 16 de la rue Brûlée. Plus d'échange maintenant entre les deux familles, ni de choucroute, ni de quartier d'oie grasse. Mme la conseillère se montrait-elle à sa fenêtre, c'était toujours en relevant le nez d'une façon singulière et Mme la secrétaire se retirait de la sienne tout aussitôt en haussant les épaules. On se désista de